



“Chocan” Adán Augusto López y Ricardo Monreal por presuntas irregularidades en contratos del Senado

Adán Augusto López, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, protagonizó un “choque” con el diputado **Ricardo Monreal Ávila** respecto a presuntas irregularidades en contratos de la Cámara Alta.



López Hernández expuso en una entrevista que el Senado presentó denuncias por presuntas irregularidades en contratos por un monto de 150 millones de pesos. Las denuncias se presentaron ante la Fiscalía, Función Pública y la Auditoría Superior de la Federación.

Por medio de un video, el presidente de la Jucopo de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, rechazó las acusaciones del senador Adán Augusto y aseguró que “son falsedades en contra de la administración que encabezé (en el Senado)”.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 LÓPEZ-DÓRIGA
DIGITAL

14 - 12 -24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Quien nada debe, nada teme y entiendo que es una escena política en la que el teatro que están armando se va a caer. Que la transparencia sea el punto de partida”, manifestó.

<https://lopezdoriga.com/deportes/checo-perez-se-lleva-el-premio-a-la-accion-del-ano-en-la-f1/>